

GOLF CON GORRAIZ ENCAPOTADO



Coincidió con la salida al campo la llegada de un ligero frente poco activo de lluvia pero nubarrones amenazantes. Todo terminó con un pequeño aviso y la mañana fue agradable, fresquita y apacible. Los 112 jugadores disfrutamos de una jornada estupenda de golf. El campo se encontraba especialmente preparado para el acontecimiento. Muchas gracias a Julián y su equipo.

El equipo ganador Laukariz repitió la gesta con 224 puntos, le siguió Zuia, en segundo lugar, con 224 puntos. En tercer lugar San Sebastián, para no ser menos, con 224 puntos, Gorraiz con 221, Ulzama con 218, Izki con 216, Basozabal con 214, Larrabea con 208 y Rioja Alta con 202. Resultados extraordinarios en un día inolvidable.



El ganador de scratch fue un jugador local, José Antonio Beloqui, con 33 puntos scratch y se llevó una caja de seis reservas Iñurrieta. El segundo, Mikel Sanchez, que con mucho acierto repitió la clasificación. Zorionak a los dos.

La clasificación hándicap individual fue encabezada, con un magnífico resultado de 43 puntos, por Victor Llorente de Zuia y le correspondió el trofeo Txapeldun, en esta ocasión entregado por Agustín Lamuedra, y una caja de reservas Iñurrieta. En segundo lugar resultó M^a Dolores Marco con 41 puntos. El tercero, con la misma puntuación Javier Subijana; cuarto, Santi Aranguren con 40 puntos. Quinto, Iñaki Larrañaga, también con 40 puntos. Sexto, Jesús Algaba, y la misma puntuación que el anterior, y el séptimo Juan Blas Domínguez también con 40 puntos. Todos ellos se hicieron con lo mejor de la bodega patrocinadora Iñurrieta. La primera dama clasificada resultó Carmen Azcue.



La bola más cercana en el hoyo 8 fue para Agustín Sánchez al que le correspondió una caja de Txakoli UNO. La más cercana en el hoyo 16 fue de Joseba Garitano y el premio era una caja de reservas de la bodega Mitarte.



Entre aplausos y muestras de admiración por las buenas puntuaciones llegamos al generoso sorteo. Se empezó por las estancias y la primera de Palacio de Azcarate le correspondió a Alberto Lubian. La estancia en Apartamento Señorío de Haro a José Gil. A continuación se sortearon los obsequios de GolfInteligente. El palo wech fue parar a las habilidosas manos de Manuel Garrancho. Fiting para Adolfo

Fresno y los dos premios fueron entregados por Agustín Sánchez. La batería Leun para Javier Eguiguren y seguro que la utilizará día tras día.

A continuación, siguiendo con el sorteo, se fueron adjudicando los vinos Iñurrieta a Pedro Arescurrenaga, Angel San Vicente, Gabino Susunaga, José Luis Azpitarte, Darío Rodríguez, Jorge Mugica, Ricardo Sulibarria, Jose Roman Vergara, José Luis Arévalo, Javier Lozano, Juan Carlos Balmaseda, Angel Sagredo, Jesús M^a Sulibarria, Pedro Serna, Javier Sainz, Antonio Navarro, M^a Luisa Belzunce, Antonio Navarro, Manuel Navarro, Enrique Uriarte, Carlos Gutierrez, José M^a Urigoitia, Carlos Marañon, José Manuel Vicente y German Elorza.



Salió un día redondo, preparado con todo mimo desde el club y la magnífica respuesta de los clubs visitantes que, empezando por la puntualidad en la llegada, la rápida entrega de las tarjetas, la asignación de los buggies, siguiendo con el reparto de los bocadillos y el inicio de la comida, todo él transcurrió bien. Enhorabuena a los organizadores y agradecimiento hacia los jugadores que con una conducta ejemplar supieron imprimir al día un ambiente de disfrute en la celebración de cada uno de los acontecimientos.

Merece mención especial la restauración por la comida tan bien diseñada y servida con una exquisita atención a los agradecidos comensales. Hubo quien se esmeró en corresponder las atenciones.



Es de subrayar la participación equilibrada de los clubs, con los equipos casi completos y la mayoría con los suplentes que contribuyen a equilibrar la participación.

Es posible que surjan retos que nos pongan a prueba pero con el empeño que ponen los delegados actuales en formar equipo y asistir a las competiciones, día tras día, el éxito de la edición se ve garantizado. A estas alturas de la competición, con la mitad de los partidos jugados, podemos considerar el año bien encaminado y los partidos que quedan con garantía de que transcurrirán con normalidad.

Es un acontecimiento importante que jugadores procedentes de nueve clubs se adapten y disfruten juntos dándole aire deportivo y festivo según el momento del día.

Tenemos que agradecer en especial a Manuel Fernández Muiños su dedicación y acierto en obtener de cada ocasión un hermoso recuerdo fotográfico. En el álbum de fotografías de la web podéis contemplar bonitas estampas desde la comida a la entrega de premios.



La veteranía de los jugadores permite diferenciar la faceta competitiva y el enorme sentido de amistad y humor que se observa en los diferentes momentos del día. Ojalá mantengamos esta magnífica actitud en el resto de las facetas de la vida, a buen seguro, nos llevará por buenos derroteros.

A muy buena hora nos despedimos de Gorraiz, con un hasta pronto, pues este año la competición final también la celebraremos en Gorraiz. Agur eta laister arte.



El próximo encuentro nos llevará a Larrabea que la encontraremos engalanada para el acontecimiento.